
FDP Offenbach

ORDNUNGSDEZERNENT WEISS ERLÄUTERT ARBEIT DER BEHÖRDENÜBERGREIFENDEN TASK FORCE

25.04.2025

„Wir schauen nicht weg“:

Die Berichterstattung über Missstände in einer privaten Liegenschaft am Spessartring hat in der Öffentlichkeit zu großem Unverständnis gegenüber den städtischen Behörden geführt. Anlass des Presseberichts waren die öffentlich gewordenen Beschwerden aus der Nachbarschaft, die ein schnelleres Handeln der Stadt erwarten. Ordnungsdezernent Paul-Gerhard Weiß ist es deshalb wichtig, die Hintergründe aufzuklären: „Die zum Teil sehr empörten Reaktionen sind nachvollziehbar. Wir haben gegenüber den betroffenen Nachbarn nicht klar genug kommuniziert und ich verstehe, dass der Eindruck entstanden ist, die Stadt kapituliere vor den Problemen. Dabei ist hier – und das möchte ich betonen – genau das Gegenteil der Fall: Die Behörden schauen weder weg noch sind sie untätig.

....

[„Wir schauen nicht weg“: Ordnungsdezernent Weiß erläutert Vorgehen zu Problemliegenschaft am Spessartring und zur Arbeit der behördenübergreifenden Task Force | Stadt Offenbach am Main](#)

Quelle: Stadt Offenbach